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Все права защищены. Никакая часть электронной версии этой книги не может быть
воспроизведена в какой бы то ни было форме и какими бы то ни было средствами, включая
размещение в сети Интернет и в корпоративных сетях, для частного и публичного использо-
вания без письменного разрешения владельца авторских прав.

 
* * *

 
Хочу предложить один забавный прикол, чтобы жизнь превратилась в игру, причём,

как правило, с выигрышем. Однако прежде, чем открыть суть этого прикола, надо бы пове-
дать тайны чисел, которые нас окружают. Поэтому должен сделать небольшое вступление: пра-
вильно настроить, рассказав о том, как эта забава мне помогла когда-то и помогает до сих пор.

Сознаюсь: я верю в числа. Вернее, в силу чисел. Любое число может быть и «целителем»,
и «разрушителем». Смотря, как его понимать и как к нему относиться.

В начале 90-х годов я возглавлял один мощный общественный фонд. Жизнь моя была
суетливой, напряжённой, деловой, но интересной: совещания, переговоры, сделки, поездки в
Кремль, в Дом правительства – к сильным мира сего! Я чуть было не возомнил себя настоя-
щим бизнесменом. Ведь для тех благотворительных дел, которые мы наметили сделать с фон-
дом, требовалось заработать много, очень много денег. Задачу облегчало то, что фонду прави-
тельство предоставило таможенные льготы. Как только их дали, к нам потянулись нефтяники,
«металлисты», «газовщики» и даже те, кто занимался поставкой продуктов в ещё не завален-
ную в то время кормовыми нечистотами Россию.
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Со всеми этими крутыми надо было вести переговоры, составлять финансовые схемы.
Многие заметили, что мне во время переговоров удавалось быстро расположить «клиента»,
настроить его на «верную волну», уговорить! Я почти всегда добивался успеха, независимо от
того, надо было привлечь «коллегу» к делу или сделать так, чтобы он больше не появлялся.
Иногда и это можно считать успехом!

Правда, никто не догадывался, что, прежде чем приступить к переговорам с кем-то, я
обращал внимание на его телефонный номер или на номер машины. Не секрет, что богатые
и крутые часто покупают себе те номера, которые состоят из их любимых цифр. А любовь
к конкретным числам определяется характером человека, его мечтами, комплексом неполно-
ценности или, наоборот, полноценности. Играя на этих слабостях, можно стать волшебником!
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О тайных значениях чисел написано немало ещё со времён Пифагора. Конечно, много
среди подобных книг и мистического мусора – авторы самонадеянно считают себя экстрасен-
сами, ясновидящими… Причём только они себя таковыми и считают.

Однако нет дыма без огня!
У каждого числа есть только ему свойственная дрожь. Нам привычнее нерусское слово

«энергия». То есть каждое число энергично по-своему. И может заряжать как батарейка.
Правда, как и к батарейке, к числу нужно уметь присоединиться. Поместить «батарейку» в
правильное гнездо.
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Люди часто делают это подсознательно. На уровне чуйки. Одним нравятся двойки, дру-
гим пятерки, третьим девятки… Каждый тянется к той дрожи, которой ему или не хватает,
или в которой он «дрожит» сам и потому на чистоту волны своего числа легко настраивается.
Он с этой волной находится в… резонансе!

Да… у каждого человека есть своё число! И не одно: существуют числа судьбы, характера,
здоровья и т. д.

Как эти числа каждому узнать?
Ну, к примеру, число судьбы?
Я родился 21 июля 1948 года. Июль – месяц седьмой. Первое, что подсознанкой чувствует

каждый, – все числа, связанные с рождением, сами по себе будут в течение жизни заряжать
«хозяина» и улучшать его настроение. Почему слово «хозяин» в кавычках? Потому что люди
ошибочно полагают, что они хозяева своих чисел. Но, к сожалению, наоборот, цифры хозяева
людей! Ездит, к примеру, неуч-неволшебник на шестисотом «мерседесе», а цифра 600… не
его! Ему бы пересесть на трёхсотый, так как его счастье не в богатстве, а в равновесии духов-
ном. Но он этого не знает.
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Как и большинство на свете, стал рабом «больших» чисел: полагает, что они самые счаст-
ливые.

Однако вернёмся к дате моего рождения. Настроение у меня и правда каждый раз улуч-
шается, когда на номере впереди идущей машины я вижу число 21 или много семерок! Кстати,
мне всегда везло в карточной игре, которая называется «очко»! Ведь в ней надо набрать 21
очко.

Однажды по дороге на концерт встретил номер 1948, и – хотите верьте, хотите нет
– концерт прошёл на особенном подъёме. Мистика? Можно и так сказать. Но давайте раз-
берёмся, что такое мистика? Неопознанные законы волновой механики. Люди всегда стара-
ются их познать: строят синхрофазотроны, коллайдеры, камеры Вильсона, но все законы дано
знать… только Всевышнему!

Согласитесь, любой разговор об Интернете ещё 50 лет назад приравнивался к мистике.
А чем мог показаться телефон в Средние века?

Я знаю двух человек, у которых в руках гнутся металлические предметы! Мистика?
Неразгаданные законы мироустройства! Пока!!!

В бурятском буддийском монастыре-дацане я держал за руку великого мудреца будди-
стов – Итигелова. Если выражаться языком ведическим, он более 75 лет находится в состо-
янии сомати. Его обмен веществ настолько оптимален, что тело питается только светом, а
потому, вполне возможно, может жить вечно. Конечно, о чём в настоящее время, находясь в
этом состоянии, мудрец думает, что чувствует, мы не знаем. В этом дацане побывали наши
главные российские правители. Только все боятся об этом даже упоминать – мистика!

Один из кремлёвских врачей после увиденного сошёл с ума! Он видел то, что не могут
вместить рамки его отформатированного мозга. Как температура неподвижно сидящего 75
лет в позе лотоса человека может все время находиться на уровне 30 градусов? Как без еды,
витаминов у старца растут волосы, ногти? Местные ламы два раза в год их… подстригают!

К сожалению, сегодняшние врачи, даже с мировым именем, не знают, что нами, людьми,
руководят не химические процессы! Они срабатывают, лишь когда мы заболеваем. А причины
заболевания на уровне физическом: разрушилась наша природная энергия – не на своей волне
начали «дрожать».

Почему медицина этого не признаёт? Потому что аппаратура, даже суперсовременная,
далеко не всю «дрожь» улавливает. Зато могут быть считаны все эти энергетические сбои под-
сознанием, которое, если развить, даст сведения о состоянии организма во сто крат глубже,
чем любой томограф.

Мудрецы во все времена знали тайную силу чисел. Само слово «число» в русском языке
означает «чу сила»!

К сожалению, некоторые особо развитые представители масонов использовали эту силу
для завоевания, обогащения и порабощения людей!

Строго говоря, я считаю, что «дрожь» чисел и их силу надо изучать тем учёным, кото-
рые занимаются квантовой физикой. Но большинство из них посчитают подобное предложе-
ние сумасшествием. Но ведь когда-то таковым считали утверждение, будто свет имеет вес!
Только единицы «сумасшедших» решили этот вес засечь остроумными опытами. И победили!

Сегодня на английском, на самом рациональном языке мира, свет – light. Лёгкий! И он
действительно по весу оказался самым лёгким.

Я думаю, что человек, рождающийся при определённом наборе чисел, сразу заряжается
их энергией, их силой. Словно ему в организм ставится из космоса вполне конкретный «чип»,
на котором он будет потом «работать» всю жизнь.

Ещё один «чип» каждый из нас получает в момент появления на свет от космических
потоков. А те, в свою очередь, зависят от расположения планет и звёзд на небе.
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Что такое космические потоки? Это ведь не только видимый свет. Конечно, многие
из лучей известны физикам: помимо фотонов те же загадочные нейтрино и антинейтрино,
обладающие способностью проникать без торможения насквозь через нашу планету. Как они
действуют на неё? Никто не знает. Одному Создателю ведомо. И… нашему подсознанию!

А сколько лучей невидимого мира (Нави) до сих пор скрыто действуют на нас?!
В мире всё дрожит! Колеблется, вибрирует… Иногда мы эту дрожь чувствуем, как, к

примеру, в самолёте или когда едем на поезде. Музыка – это тоже дрожь. Дрожат и стол,
и стул, и любой другой предмет, как и рисунок, картины… Дрожат буквы, слова…

Есть такой термин в физике «резонанс». Именно это явление правит миром! Атеисты
вполне могли бы утверждать, что Бог – это резонанс. Окружающие нас силы постоянно
вступают друг с другом в резонанс, усиливают его или наоборот.

Именно поэтому с песней «Эй, ухнем» бурлаки тащили тяжелейшие баржи, которые без
этого народного припева не смогли бы даже с места сдвинуть. Голос – это волна, дрожь…
Издаваемый с определённой силой на определённой частоте, звук вступает в резонанс с энер-
гией природы! Конечно, люди не могли определить герцы и децибелы, но подсознанкой чуйкали,
какие слова надо пропеть, дабы прибавить силушки.

Слова «нам песня строить и жить помогает» неслучайны. Вроде образ… но какой точ-
ный! Те, кто пел по вечерам на завалинках, никогда не болели ангинами и тонзиллитами.
Дрожь песни поддерживала иммунитет и укрепляла слизистые оболочки.
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Думаете, это всё мои домыслы? Тогда не читайте эту книжку, не пойте, болейте и
лечитесь!

Не только звук, но и любой предмет может любому из нас помочь улучшить настроение.
Вот почему нам так часто дороги фамильные ценности – в них дрожь наших родителей,
бабушек и дедушек. Нам хочется к ним прикоснуться душою, которая тоже у нас дрожит.

Обычно в школе, когда по физике проходят явление резонанса, приводят как пример
шагающую по мосту роту солдат. Частота шага – вынужденные колебания – может сов-
пасть с собственной частотой моста: произойдёт резонанс, и мост разрушится. Пример
точный, но недостаточный. Для понимания явления резонанса нужно добавить, что резо-
нанс может быть не только разрушителем, но и созидателем – Творцом.
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Музыка тоже может рождать свет в душе, собирать энергию в целое или, наоборот,
разрывать её на куски.

Любовь – это тоже резонанс! Божественный! А страсть – наоборот, бесовской.
В дрожи каждого числа, которая создаёт резонанс со Вселенной, и кроется его сила.

Люди неведающие назвали эту силу тайной. Зато этой «тайной» успешно пользуются вся-
кого рода шарлатаны и разводилы, основываясь как на отсутствии знаний у лохов, так и
на наблюдениях, сделанных пытливым человеческим умом за многотысячелетнюю историю
человечества.

Чтобы не всем быть лохами, я и хочу об этих наблюдениях рассказать.
Ох, как люди много знали про числа в те древние времена, над которыми мы иронизируем

словом «допотопные»! У славян, например, даже был такой бог, которого звали Числобог.
Он всё знал о силе чисел!

Конечно, не случайно во всех святых древних книгах числа, словно герои этих произведе-
ний, имеют очень даже определённые характеры, несмотря на то что книги были написаны
разными народами в разных частях планеты и в разные времена!

Вот на этот опыт и надо опираться, чтобы распознать не только своё главное число
– «батарейку», но чтобы такими же «батарейками» стали и все остальные числа.

И всё-таки, прежде чем начать рассказ о характере каждого числа, надо подробнее объ-
яснить, что такое главное число судьбы и как его вычислить?

Уточню на собственном примере: я родился 21 июля 1948 года.
Выписываем подряд все числа, потом их складываем.
21, 7, 1948:
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2 + 1 + 7 + 1 + 9 + 4 + 8 = 32.
А теперь надо разъединить в числе 32 тройку и двойку и снова сложить их: 3 + 2 = 5.
Вот оно моё число – пятёрка!
Мне оно нравится, поскольку указывает, что жизнь свою я должен прожить так, чтобы в

конце, на финишной прямой, получить оценку «отлично»!

Да, мне всегда подсознательно нравились пятёрки на номерах моих машин, в школьном
дневнике… Мой любимый день – пятница, и я любил в детстве смотреть на пятиконечные
кремлёвские звёзды. И до сих пор люблю!

Только не надо сейчас кривиться: мол, звезда – это бесовская фигура. Звёзды бывают
разные! В чём разница между звездой дьявольской и божественной, я расскажу позже.

Иногда увижу где-то цифру «пять», и ненадолго мой взгляд на ней задерживается,
словно она меня чуток подзаряжает.

Подобной подзарядкой может заниматься каждый. И не только от своего числа
судьбы, но и от всех других чисел. Но для этого надо прежде всего понять, какое число какой
силой обладает. Об этом в следующих главах. А теперь возвращаемся к главной теме. К каким
конкретно успехам такое знание может привести?
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Я не раз поначалу прикалывался в жизни, а потом сам удивлялся результатам этих при-
колов. К примеру, в далёких 90-х годах заметил, что тот, кто приезжает на машине с куплен-
ным номером, в котором все двойки, как бы раздваивается во всём, сомневается… Чаще всего
это были по вестийскому гороскопу Близнецы – типичные двойки! Им нужно было чётко ука-
зывать, что делать. Ведь сами они не могли принять решение – всё время сомневались: так
или эдак?

Тот, кто любил четвёрки, умел устраивать свой быт, одевался аккуратно… немножко был
тугодумом. Прежде чем понять сложную схему, должен был как следует подумать, напрячься,
но когда «въезжал» в то, о чём идёт речь, дожимал любую тему до победного хеппи-энда.
Словом, высиживал свой успех добротным отношением к делам, как это и свойственно всем
школьным четвёрочникам-хорошистам.

В то же время те, кто купил девятки с нулями для номера своего крутого мобильника,
совсем по-другому настроены на жизнь. Как? Об этом позже. Сначала надо рассказать обсто-
ятельно обо всех числах, их тайнах начиная с ноля до десяти! Может, кому-то эти забытые
знания пригодятся, как пригодились мне.

Более того, у многих, кто втянется в эту «забаву», я уверен, дела пойдут успешнее, а
может, даже наладится личная жизнь. Ведь есть числа, которым нельзя друг с другом соеди-
няться. Например, тот, чьё число судьбы пятёрка, – быстродум, а обладатель четвёрки – обсто-
ятельнодум. Резонанс невозможен! А что такое любовь с точки зрения волновой механики?
Резонанс!!!

Поэтому мой совет: познакомился с девушкой – вычисли её главное число, а заодно и
своё. И только потом думай, смогут эти числа ужиться навсегда или способны лишь на серьёз-
ные отношения на ближайшие выходные.

Каждый может вычислить своё число судьбы и поразмыслить, что оно означает и как
заставить его себе «служить». Я же в следующих главах поделюсь своими соображениями о
тайной силе чисел и об их власти над людьми!

P. S. Конечно, я мог бы посоветовать почитать Пифагора, но, к сожалению, после того,
как форматно мыслящая власть расправилась с Пифагором, были переписаны его труды, и мы
далеко не всё знаем, о чём он писал. Можем лишь догадываться по рассказам его учеников. Да
и время изменилось, сжалось. Числа, как и люди, приспособились к новой социалке. А потому
нужна осовремененная их разгадка!
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Полный ноль

 
Итак…
Начнём, как и положено все начинать, с ноля!
Ноль – это Начало начал! Та точка света, которая взорвалась и превратилась в нашу

Вселенную.

Ещё не было оси координат, а ноль уже был. Поэтому именно его называют началом
координат. Оси разбегаются от него в разные стороны, как лучи света, показывая, как рож-
далась Вселенная и расширялась во всех направлениях. Осей, исходящих из ноля-начала,
бесконечное множество. Но мы для упрощения выбрали из них только три. А большая часть
человечника вообще живёт в «упаковке» из двух осей и считает, что ноль – это ничто.

Для «упакованных» ноль действительно ничто!
А на самом деле ноль – это яйцо, символ космоса и зарождения новой жизни. Первоис-

точник! В Солнечной системе ноль – это Солнце! Без него на нашей планете жизнь невозможна.
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Чтобы понять, что означает слово «ноль», надо прочитать его наоборот: «лон», всеродя-
щее лоно! Матка. Кстати, матка такой же формы, как и ноль. И это неслучайно.

Дело в том, что древний доримский народ этруски, заселявший север современной Ита-
лии, писал одну строчку справа налево, а другую слева направо. «Грамотеи» латиняне упо-
рядочили древние записи и стали писать строго слева направо. Вскоре про древние обычаи
забыли и, соответственно, стали в новом порядке читать все долатинские записи, в том
числе и этрусские слова, которые в большинстве своём вошли в латынь вместе с кельтскими
и венедскими.

Этруски, венеды и кельты говорили на языке… праславянском! (Термин «праславянский
язык» неточный. Но в науке другого нет.) Наука не признаёт существования прямых пра-
славянских предков в Европе до Греции и Рима. Учёные-переучёные филологи считают, что
славяне молча висели по всей Европе на деревьях, держась хвостом за ветки, и ждали, пока
появится латынь… И только потом, с появлением латыни, бешено и страстно разговори-
лись, спрыгнули с веток, стали сочинять сказки, пословицы, былины… Одним словом, оказа-
лись необычайно способными!
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Почему тем же учёным не приходит на ум, что латынь превратилась в язык мёртвый,
а те языки, которые от неё якобы отпочковались, живы-живёхоньки до сих пор! Да потому,
что эти языки существовали задолго до появления латыни. Римляне, будучи завоевателями,
просто понадёргали из языков своих соседей слова, смешали их в кучу, создав таким образом
язык, позволяющий понимать завоёванных, чтобы собирать с них налоги. Мы этот замес
наворованных слов из разных доримских народов называем… латынью.

Впрочем, вернёмся к нолю-лону.
В мудрейшем на свете русском языке есть выражение «Полный ноль». Правильно! Ноль

всегда полный. Ноль – это всё!

Ноль совпадает по форме с буквой «о». Не случайно буква «о», как и ноль, объединяет.
Оболочка всего сущего. Интересно, что именно в русской азбуке буква «о» – ноль делит её
строго пополам! Как бы намекает на то, что азбука – это тоже координаты, развёртка звуков
Вселенной на плоскости. Начальная звуковая волна, расходящаяся во все стороны. Ведь изна-
чальный взрыв был не только световой, но и звуковой.

Ещё есть в родной речи очень образное слово «обнулиться». Не надо его путать с «пере-
черкнуть». Обнулиться – это не вычеркнуть из памяти, а начать всё с нуля, то есть вернуться
к первородной энергии. Попытаться восстановить правду истоков.

Но и это слово нынче применяют в нашем двухполярно мыслящем человечнике с точно-
стью до наоборот. Сам слышал, как одна бизнесвуменша хвасталась своим бизнес-подругам,
что у них с мужем отношения обнулились! Скорее всего, имела в виду – стали пустыми!

К сожалению, обыватели понимают космос-ноль всего лишь как пустоту.

Английское слово space по отношению к космосу означает «пространство, пустота».
Хотя древнегреческое «космос» переводится как «упорядочение». Вот те на! Древние знали,
что там, на небесах, далеко не пусто: наоборот – порядок! А сегодняшние приватизаторы
большей части планеты, англосаксы, уверены, что космос – это пустота. Зато по-русски
вообще загадочное слово – Вселенная. Вроде как Всенаселённая!

Если попросить несколько человек назвать своё любимое число до десяти, никто не
назовёт ноль. В плоском двухполярном мире мечтать о ноле бессмысленно. Никто не может
стать нолем, кроме Всевышнего! Поэтому деление на ноль даёт бесконечность. На Вселенную
нельзя ничего разделить. Невозможно часть разделить на целое. Получится дробь, ошмётки,
осколки, лоскуты…

Потому ноль и перестали уважать ещё в глубокой древности, сразу как появились деньги,
а торговцы стали фактическими хозяевами земли. Землю и рабов-то они приватизировали, а
ноль не приватизируешь! Начнёшь его делить – всё равно получится ноль.

Ноль ни с кем не делится, то есть для торгашей бесприбылен! С него нельзя получить
налог. И проценты он не даёт. Пустота! Дошли до такого бесстыдства, что самое расхожее
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нечистотное место стали помечать аж двумя нолями! Всечеловеческая деградация налицо:
гадить во Вселенную – ещё хуже, чем плевать в колодец.

Да-да, я уверен, что неуважение к лону-нолю стало проявляться в человечестве, когда
люди перестали чувствовать космос и природу, расселились по городам, заслонили высочен-
ными домами небо, после чего их роднички затянулись и выражение «Полный ноль» соскольз-
нуло с первоначального смысла, стало синонимом пустоты.

Ещё ноль – это пульс! Он заряжает своей первородной дрожью ВСЕ родившиеся из его
лона числа.

Высокопоставленные чиновники, крутые бизнесмены тянутся к нолям: в номерах теле-
фонов и машин у депутатов, политиков, олигархов и даже у их жён часто можно встретить
излишество нолей. На подсознании им хочется иметь всё!

Однако наша Вселенная живая, она умеет защищаться. Причём делает это не без все-
ленского чувства юмора. Её шутки мы встречаем повседневно, только не угадываем автор-
ства. Приехал в крутой ресторан на своём крутом «бентли» с крутыми нолями крутой папик,
круто подстриженный под ноль, с крутой блондинкой, у которой в голове наикрутейший
нолик. Гармония Вселенной – ноль-ноль! Шутка космоса.
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Когда-то очень давно словом «сыфр» арабы назвали «ноль». Современное русское слово
«цифра» пришло из арабского языка. Им вскоре стали называть все числа. От этого же слова
и похожий на нолик «зефир», и сегодняшнее модное «сафари». Вроде как в пустыне ничего нет
– пустота, ноль! Для торгаша пустыня и впрямь пустота. В ней нет ничего, что можно
было бы выгодно продать.

Мудрецы, в отличие от торговцев и вояк, к пустыне относились с уважением. Ведь в ней
копится энергия неба и солнца, то есть божественная дрожь. Недаром многие учителя и про-
роки для просветления надолго уходили в пустыню. Так что стремление к якобы «пустоте»
ноля – это стремление к просветлению!

В общем, если бы кто-нибудь назвал меня «полным нолем», я бы возгордился – значит,
моя голова, как пустыня, свободна от суеты и полна небесной энергии.

Отношение к нолю изменилось уже в рабовладельческом обществе. Смешно, но ведь
латинское слово, означающее «ноль», традиционные лингвисты объясняют как « ничто».

Однако нет худа без добра!
С тем, кто был уличён в своей любви к нолям, легче всего вести переговоры. Достаточно

обещать вселенскую прибыль, при этом постоянно восхищаться его крутостью: мол, ты самый-
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самый, The Best, лучший, первый из лучших, лучший из первых… без тебя мы ничто! Всё
– клиент созрел, как банан на солнцепёке, как червь после дождя! Щёки надует полными
нолями! Бери тёпленьким, разводи: вешай на уши хоть лапшу, хоть спагетти. Современные
любители нолей падки на подхалимство!

Вывод:
Пришла пора в своём отношении к нолю обнулиться, заново почувствовать к нему ува-

жение и не оскорблять его, называя «полным нолём» пустомозглых, вакуумно-головых. Пом-
нить, что выражение «Начнём с ноля» замечательно тем, что именно из ноля рождаются все
остальные цифры – помощники космического порядка!

И прежде всего единица!
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И один в поле воин!

 
Первое число, которое появляется из ноля-матки, – единица!

Единица – это личность!
На свете великое множество единиц. Да, мы все рождаемся личностями, но не все, к

сожалению, ими становимся.
Когда Эйнштейна попросили назвать любое число до 10, он не задумываясь ответил:

«Единица».
БОГ ЕДИН!
Те, чьё число судьбы единица, должны знать, что они легко могут развиться в вели-

ких личностей и повлиять на окружающий мир. Им уже от рождения судьбой предоставлено
больше возможностей прожить яркую жизнь с честью и достоинством и стать созидателями.

Основа слова «единица» – «един»! Целостность!
Однако недостаточно просто родиться с числом судьбы единица, чтобы считать себя

состоявшейся личностью. Такое зазнайство тормознёт развитие любой личности. Для того
чтобы простой, немощной, слабенькой единичке превратиться в единицу мощную, полно-
ценную, ей предстоит пройти нелёгкий, но интересный путь познания до девятки и по пути,
овладев энергиями всех остальных чисел, на новом витке космической спирали вновь соеди-
ниться с нолём-космосом, из которого она вылупилась! Стать десяткой! Из «ноль-один» пре-
вратиться в «один-ноль»! Выиграть свою жизнь. Попасть в десятку!

Это дано не всем. Хотя у тех, кто родился под знаком единицы, шансов более, чем у
остальных. Но и ответственности больше. В этом опасность. Зазнаешься, не захочешь пойти
нелёгким путём познания, так и останешься беспомощной единичкой в толпе, сольёшься со
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стриженными под одну гребёнку, будешь плясать с ними под одну дудку – никогда не ста-
нешь первой скрипкой, превратишься в наглядное пособие народного выражения «Первый
блин комом».

Единица – это потенция! Число того, кто может стать гением! Любой, кто родился с
числом судьбы единица, должен знать, что главная опасность для него – не оправдать надежды
Всевышнего. Не стать личностью!

«Единицы», не посвятившие себя людям, особенно несчастны и одиноки! Деление еди-
ницы на любое число даёт дробь. Дробится целостность. Единица теряет силу. В то время как
деление любого числа на единицу даёт само число. Что опять-таки намекает нам на то, что
единица – это наше собственное «я», которое лучше не делить, чтобы не стать дробью.
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Настоящих единиц в мире, как правило, единицы: выдающиеся учёные, художники,
писатели… Конечно же поэты! Только те, которые пишут не по заказу, а от сердца. Политики,
но не политиканы, под них косящие. Вожди, но не мелкие вояки с надутой орденами важно-
стью.

Ставшие великими единицы не гоняются за наградами, не тащатся от почётных грамот,
не требуют официального признания со стороны властей, званий народных, заслуженных. Они
народные и заслуженные не по документам, а потому, что их деяния ценит народ без указаний
«партии и правительства».

Единицы-личности не унижаются перед сильными мира сего. Невозможно унижаться
перед самим собой! Честь и достоинство для них превыше всего. Гордость, но не гордыня!

К сожалению, единицы – зачастую тираны, порой олигархи, иногда даже великие воры…
Тех, кто ими стал, родившись под знаком единицы, мне особенно жаль. Суперспособности
единиц они использовали лишь себе на пользу – предали судьбу. Это преступление карается не
по Конституции, а самой природой. Концовки жизни предателей-единиц чаще всего ужасны:
беды с болезнями будут преследовать не только их самих, но и весь род до седьмого колена!
Если вообще этот род не оборвётся.

Я не завидую потомкам последних – у них не хватит «бабла» откупиться от законов при-
роды. От ЕДИНОГО Всевышнего!



М.  Н.  Задорнов.  «Сила чисел, или Задорная нумерология»

24

Если рождённые единицами не предают данную им от рождения целостность, свою неде-
лимость, то вырастают в тех, о ком была в древности сложена народная пословица: «И ОДИН
В ПОЛЕ ВОИН, ЕСЛИ ПОЛЕ СОЗРЕЛО!» Какая мудрость, да? Единицу рождает созревшее
поле! На её рождении фокусируется энергия множества колосьев, из которых лишь один пре-
вращается в колос!

«ТОТ И ГОСПОДИН, КТО ВСЁ МОЖЕТ СДЕЛАТЬ ОДИН!» (русская народная посло-
вица).

Когда война превратилась в любимое занятие людей, вместо того чтобы наслаждаться
землёй-матушкой, они стали её делить, не щадя друг друга, пословица переосмыслилась:
«ОДИН В ПОЛЕ НЕ ВОИН!» Верно! В драке единицы беспомощны. Им надо объединяться
в стаи с вожаками, в политические партии с лидерами. Единица – это качество. Партия –
количество. Поэтому партия не может быть качественной. Невозможно себе представить стадо
личностей.

Настоящие личности не объединяются в толпу, они ведут её за собой.
«ТОЛПА ПАШЕТ, А ЕДИНИЦЫ В ТОЛПЕ РУКАМИ МАШУТ!» (русская народная

пословица).
Личности не могут быть рабами, не доедают за другими, не просят в дорогих ресторанах

упаковать остатки еды в коробочку с красивым названием «ланч-бокс», не становятся интерне-
товскими троллями… Один из наших великих поэтов в юности работал недолго официантом.
Ушёл, потому что считал унизительным для себя брать чаевые. А когда говорил посетителям,
чтобы не давали, не унижали его, те ему не верили, считали: вымогает ещё! Поэт и чаевые
несовместимы, как личность и рабство.

У единицы-личности всегда прямая гордая спина! Как и цифра 1.
Есть свахи, а есть крёстные матери. Единица – крёстная мать всех чисел, но не их сваха.
Как быть, если ты не политик, о котором пишут и трындят массмедиа, не олигарх, перед

которым все унижаются, не известный писатель? Как понять, стал личностью или нет? Вроде
посчитал: число судьбы – единица! А всего лишь садовник. Не надо расстраиваться! Садов-
ники тоже могут влиять на судьбы мира. К примеру, вырастил замечательные цветы, кто-то их
купил, подарил своей любимой, любимая от этих цветов сама расцвела, вышла за него замуж,
он успокоился и забыл о мечте завоевать соседнее королевство. Кто предотвратил войну?
Садовник!

Очень точный признак состоявшейся личности – самодостаточность! Личностям хорошо
в одиночестве. Они его не боятся. Одиночество приносит им радость. Они не любят тусовок,
так как не переносят бессмысленных разговоров. Личностям приятней разговаривать самим с
собой, потому что им нравятся умные разговоры.

Личности не строят коттеджи с крутыми наворотами, не носят перстней и золотых «якор-
ных» цепей на шее, не самоутверждаются богачеством.

Личности нельзя стричь под одну гребёнку. Их невозможно поставить один к одному!
Если тебе хорошо в одиночестве, значит, ты стал настоящей личностью. Если при этом

твоё число судьбы единица, ты оправдал надежды Творца. И скоро попадёшь в десятку!
Тут надо сразу добавить, что любое число судьбы не приговор! Оно просто указывает на

какие-то повышенные способности от рождения, которые следует в себе развивать.
Числа трудно понять умом, их надо чувствовать сердцем. Число сердца – единица! В

организме много парных органов, сердце – одно! Оно способно на всё самое сердечное. Сердце
может быть вождём, но не вожаком. И не в случае революции, а для просвещения и приобще-
ния к тайнам природы.

Личность не будет радоваться, став менеджером. Для личности пытка каждый день есть
бизнес-ланч, доверять спел-чекеру, многократно и тупо повторять «О’кей». Если твоё главное
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кредо «Ноу проблем!» и ты тащишься от того, что ты топ-менеджер, у тебя проблемы с твоей
личностью! Ты личность променял на наличность.

Девиз «ОДИН ЗА ВСЕХ, ВСЕ ЗА ОДНОГО!» выгоден менеджерам, политикам и дра-
чунам.

Великие личности скорее станут великими алкоголиками, чем рядовым офисным планк-
тоном.

Слонов гораздо меньше, чем мышей. Но слоны – это качество, а мыши – количество.
В России всегда рождалось много личностей!
Россия – единица! Это её число судьбы.
Впрочем, небольшая и грустная поправка… Россия – несбывшаяся личность. Как хит-

рому Коту в сапогах удалось обмануть великана: лицемерием, пиаром и заманухой превратить
в мышь, так и Запад старается уменьшить Россию до мыши-попрошайки.

России очень далеко до настоящей личности-единицы. Она слаба, как та вылупившаяся
из ноля-яйца еще неразумная единичка, которая не хочет развиваться, но уже зазналась. Ей
просто от природы даны особые способности. У неё повышенная потенция. Это её каждый раз
и спасает. Но так не может продолжаться вечно. И я не хочу, чтобы мы об этом забывали под
улюлюканье Кота в сапогах.

От настоящей состоявшейся личности-единицы всегда идёт свет. Солнце одно! Инте-
ресно, что на Руси в древности вместо «единица» говорили «РАЗ» (слово «РА» означало «сол-
нечный свет»). «РАЗ» напоминал – из ноля-космоса родилась единица-Солнце. Замечали, что
дети считают не «один, два, три»… а «раз, два, три»? Они чувствуют солнышко лучше умни-
ков-взрослых.

И небо тоже одно. На всех!
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И Бог един! Всевышний. Вера в Него позволяет совершить восхождение от единицы до
бесконечности: «ОДИН БОГ – ОДНА ПРАВДА!» (русская народная пословица).

Но единица – и журавль, который летит во главе клина. Единицей-личностью мог бы стать
наш президент, если бы не потакал тем, кто менеджерит Россию. Да, он во главе «журавлиного
клина», но это клин журавлей-менеджеров и ворюг.

(Интересно, что этот текст был написан за два года до того, как Путин полетел во
главе журавлиного клина. Кто не верит – может посмотреть в «подвальных закромах» моего
блога в ЖЖ. Там дата размещения этого текста указана. Неужели кто-то из администра-
ции Путина прочитал этот пост и решил такой мыслью воспользоваться для повышения
рейтинга Владимира Владимировича после его третьего пришествия?)

Конечно, большинство из нас не способно освободить копчик от бытовой силы притя-
жения. Поэтому бродят по свету разрозненные, несамодостаточные единички, ищут тусовки,
чтобы хоть как-то выделиться из общечеловеков, пирсингуются, татуируются, навешивают на
себя ювелирку, пытаясь найти своё потерянное, раздробленное «я», превращаются в интерне-
товских троллей… То есть всё равно остаются стриженными под одну гребёнку. Одинако-
вые, как патроны в патронтаже.

Именно о таких в народе говорили: «Одному и топиться скучно», «И в раю жить тошно
одному», «Одного поля ягоды»… Наш народ всегда относился с юмором к жизни: «Одной
женой да одной кобылой поле не удобришь!»

Англичане про таких говорят one eye: мол, неполноценный, простачок, дурачок…
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В этом отношении очень точной в Советском Союзе была оценка за незнание предмета
– единица! То есть можешь, а не хочешь! Хуже не бывает! Заметьте, оценки «ноль» не было!
Только мне однажды классная руководительница за поведение поставила в дневнике ноль. И
я очень этой оценкой гордился. Хотя в то время ещё не знал, что ноль – это ВСЁ!

Но для того чтобы правильно начать восхождение от единицы к десятке, нужно сначала
сделать верный выбор своего пути! И в этом главная проблема единицы. Она потенциал, но
у неё нет разности потенциалов. У неё нет левой и правой стороны, верха и низа, она не
делится на «тут» и «там». Сама по себе она неподвижна. Как и внутри любого числа, у неё нет
движения. Чтобы единица начала двигаться, ей необходима… двойка! Выбор! Раздвоенность.
Замечательное, мудрейшее из чисел, указывающее и предупреждающее: либо в правду, либо в
кривду; либо поэт, который повлияет на судьбы людей более, чем любой политик, либо интер-
нетовский тролль. Кто такой тролль? Человек-дробь, у которого в знаменателе бесконечность.
Но для человечника такие недоединички необходимы. Без сорняков на земле ничего толкового
не созревает. Сорняки дают силу целебным травам!

С единицами несложно наладить отношения. Причём как деловые, так и сердечные. Если
единица настоящая, она сама по себе всё наладит!

А если лишь притворяется, то и вам надо притворяться, что считаете её личностью. Даже
если решение выработано вами, сделайте вид, что оно пришло на ум тому, кто косит под еди-
ницу. Помните, родившемуся под знаком единицы всегда хочется быть первой скрипкой.
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Опять двойка!

 
А теперь далее… От единицы к двойке!

Из младенчества в детство.
Единица – младенец. Двойка – ребёнок! Двойка – это единица, которая начинает поне-

многу ходить, говорить и впервые сталкивается с окружающим миром. Во-первых, оказыва-
ется, что родителей двое: есть мама, а есть папа!

А ещё есть верх-низ, ночь-день, свет-тьма, человек и тень от него, левая и правая руки…
Мир как бы раскалывается надвое: мягкое-твёрдое, холодное-горячее, да-нет и, наконец,

доброе и злое!
К примеру, пришёл ребёнок в песочницу играть, подружился с кем-то из детей – играю-

щих стало двое. Но очень скоро их желания не совпали: «Я буду в этом месте печь куличики!»
– «Нет, я!» Поссорились, а может быть, даже по-детячьи надавали друг другу лопатками. Кто-
то стал победителем, кто-то остался побеждённым. «Я ДОБРЫЙ, он ЗЛОЙ», – думает каждый
из них.

Они ещё не знают, что ДОБРО для одного часто является ЗЛОМ для другого. И начинают
примитивно делить мир на ЗЛЫХ и ДОБРЫХ людей.

Воспитательница в детском саду не разрешает есть конфеты перед едой – она ЗЛАЯ! А
Вовочка из старшей группы помог свести счеты с обидчиком – он ДОБРЫЙ! «Я тоже хочу стать
сильным, как Вовочка!» – и ребёнок начинает подражать тому, с кем подружился, а значит…
развиваться!

Замечали, в детском саду детишки дружат попарно? Почему? Они учатся друг у друга
тому, чего каждому не хватает: один – силе, другой – уму, третий – ловкости, четвёртый –
умению складно говорить, а то и врать, как старший товарищ.

Вот оно! Первый результат действия числа «два». Двойка – первая учительница единицы.
Она затягивает единицу в спираль развития.
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Если единица была потенциалом неподвижным, то двойка – потенциал движения.
Река одна! Но чем больше у неё перепад высот – верх-низ, тем более бурное и мощное

течение. Для ветра необходимо повышенное давление в одном месте и пониженное в другом.
Для того чтобы пошёл ток, обязательны и минус, и плюс.

У человека два полушария: рациональное и чувственное. Женское и мужское. Инь и Ян.
Между ними постоянное движение, спор, энергообмен, ток… Ян хочет постоянно выбросить
из дому все лишнее, а Инь, не желая расставаться со старьём, сносит его на балкон: авось
пригодится когда-нибудь.
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Есть люди, которые боятся двойки. Во-первых, со школы привыкли, что двоечниками
называли отстающих в развитии. Правильно! Они не хотели двигаться вперёд. Им двойки
необходимы! Для напоминания о том, что жизнь – это движение. Недаром и «движение», и
«двойка» от одной звуковой основы «дв» – «двигаться».

Двоечники – те, которые не хотят двигаться.
ДВОЙКА УЧИТ НАС ТОМУ, ЧТО ПОСТОЯННЫ ТОЛЬКО ПЕРЕМЕНЫ!
Двойка – это волшебный пендель единице-двоечнице.
ПРОТИВОПОЛОЖНОСТИ нужны ЦЕЛОМУ для развития, то есть для движения впе-

рёд.
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Несмотря на очевидную расколотость мира надвое, он един.
ДВОЙКА – ЭТО ДВЕ СТОРОНЫ ОДНОЙ МЕДАЛИ.
ДВА САПОГА – ПАРА.
Пара и двойка – тоже две стороны одной медали. Двойка предупреждает об опасности

раздвоения, а пара соединяет раздвоенное. Двойка – конкуренция, а пара – партнёрство.
Человеческий организм – убедительное олицетворение целостности двойки. Во-пер-

вых, две половинки – правая и левая, во-вторых, многие органы ПАРНЫЕ. Они ПАРтнёры!
Страхуют друг друга! Сбилась работа одной почки – за неё поработает вторая. Пришлось опе-
рировать одно лёгкое, второе тут же подстраховало. Две гланды, две гайморовых полости, две
ноги, две руки, две ноздри… Одна не дышит, а вторая спасает человеку жизнь – позволяет ему
дышать, ходить, двигаться. Два уха лучше слышат, два глаза лучше видят. Если одна коленка
больная, то человек хоть и будет хромать, но ходить. Пара-двойка – наш лучший страховой
агент! Она страхует движение, а значит, жизнь. Позволяет как можно дольше нашему орга-
низму не стать НЕДВИЖИМОСТЬЮ.
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Именно пара-двойка даёт понять, что служить одному свету невозможно, потому что
свет без тьмы не существует. Плюсу необходим минус. От плюса к плюсу ток не течёт.
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Не бывает и тени без самого предмета. Человек может избавиться от тени только в том
случае, если будет жить во тьме!

Чтобы почувствовать белое, надо хотя бы раз увидеть чёрное.
Инь без Ян – палка с одним концом. Вы когда-нибудь такую палку видели? Это даже не

колобок!
Учитель без ученика никто. Пустобрёх! Однажды в Харькове после концерта за кули-

сами, где собралось много зрителей, ко мне подошёл худой апостолоподобный высокий чело-
век средних лет, с иконописной бородкой и доверительно, но громко, чтобы окружающие слы-
шали, заявил:

– Михаил Николаевич, я пророк! Но у меня нет учеников. Помогите мне, пожалуйста…
Также во всеуслышание мне пришлось ему ответить первыми словами, которые пришли

на ум:
– Какой же вы пророк, если у вас нет учеников?
Лучше всего объясняет целостность двойки наша планета Земля. Она одна. Но у неё два

полюса: Северный и Южный. Северный полюс мы считаем верхом Земли, а Южный – её низом.
Почему не наоборот? Разве мы знаем, где у Вселенной дно? Переверните глобус, напишите
названия стран, рек и гор как бы в зеркальном отражении – и верхом будет Южный полюс.

Двойка – число-философ. Того, кто почувствует её целостность, она обучит философ-
скому отношению к миру: слова «Инь», «Ян», «добро» и «зло», «верх» и «низ», «плюс» и
«минус» весьма условны. Мы сами раздали им эти «должности».

«Да» и «нет» равносильны. Всего лишь покачивание головой в разные стороны. Но бол-
гары, когда говорят «нет», кивают точь-в-точь как мы, когда говорим «да».

А ещё лучше дает почувствовать целостность двойки любовь мужчины к женщине и
наоборот. Слово «ЦЕЛую» означает, что Инь и Ян соприкоснулись и получилось ЦЕЛое. Если
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мужчина и женщина любят друг друга, они обретают не только ЦЕЛостность, но и необычай-
ную силу. Энергия ЦЕЛого – это энергия здоровья. Поэтому и те, кого мы называем сегодня
врачами, в старину назывались ЦЕЛителями.

Двойка как целое – это две единицы, которые объединились, и получилась пара. Именно
пара даёт силу целому.

«УМ ХОРОШО, А ДВА – ЛУЧШЕ!» Особенно если это мужской и женский умы. Раци-
ональная, мужская половина мозга без второй, женской, сердечной опасна. Она делает хозя-
ина умным, но бессердечным. Такие зачастую становятся преступниками и убийцами. Точно
говорят в русском народе: «БОЛЬНО УМНЫЙ НАШЁЛСЯ!» Никогда не любили у нас умных,
зато всегда пригревали юродивых.

Замечали? Можно сказать: «ДЬЯВОЛЬСКИ УМЁН!» А «ДЬЯВОЛЬСКИ СЕРДЕЧЕН»
– невозможно. Лично я несколько раз обращал внимание на то, что среди сельских «деревен-
щин», вроде бы недообразованных, с точки зрения горожан, гораздо больше добрых и поря-
дочных людей, чем среди умных-преумных в наших научных и культурных верхах.

Как бы мужики ни пытались очернить женщин их минусовой сутью, но, между прочим,
во всём мире женщин-преступниц настолько меньше, чем мужчин-преступников, насколько в
юмористическом жанре меньше пошлячек, чем пошляков!

Без сердечной женской половинки БОЛЬНО УМНЫЕ мужики в погоне за «умным»
мироустройством давно бы изничтожили друг друга на нашей планете.
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Почему женскую энергию считают минусом? Что, мужчины такие положительные? Я уве-
рен, что разделение на положительных мужчин и отрицательных женщин произошло в глубо-
чайшие времена, когда началась всемирная война женщин и мужиков за власть, потому что
матриархат начал тормозить, не желал расставаться со старьём.

Но бабы ни в какую не хотели уступать свою власть более рационально и научно мысля-
щим мужикам, желавшим от старья освободиться. Наука потакает войне, а война – главный
спонсор науки. Мужикам очень хотелось воевать и отнимать, а бабы им в этом деле мешали.

С трудом, но победившие мужики решили навсегда уничтожить память о тех тысячеле-
тиях, когда ими верховодили, а значит, их унижали. Вот и отомстили на долгие тысячелетия
вперед. Женская энергия – энергия минуса!

Это не истина, это субъективный приговор суда, в котором и адвокаты, и прокуроры –
мужики. Не говоря уже о судьях. Ведь во всех религиях, которые образовались после победы
мужиков, кто Бог? Мужчина!

Завершила дело борьбы с бабами европейская инквизиция. Именно тогда мужики окон-
чательно уверились, что женщины служат бесам: только и делают, что совращают порядочных
мужиков, которые за веру в своего Бога готовы перебить друг друга!
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Даже волосы женщины должны завязывать платочком. Ведь волосы от бесов! Увидел
порядочный мужик деваху с распущенными волосами, и его очевидный «плюс» не выдержал
и соблазнился её «минусом». Спрашивается, кто в этом виноват, мужик или баба? С подачи
инквизиторов мы, все из себя такие «порядочные мужики», продолжаем думать, что вино-
вата всегда ОНА! Да-да, они, бабы, совращают нас, самых что ни на есть положительных и
«морально устойчивых», и мы всегда из-за них сворачиваем с нашего праведного пути.

Обозначение женской энергии как минусовой – это расплата мужиков с женщинами за
многотысячелетний матриархат, а заодно оправдание собственных слабостей и «аморалки».

Голливудские фильмы, которые воспитали большую часть сегодняшнего человечества,
разделили мир чётко на добро и зло. И тем самым нанесли непоправимый вред нашему много-
миллиардному человечнику. Только неокрепший мозг ребёнка, повторяю, считает, что добро
существует безотносительно зла и наоборот.

А русская народная пословица гласит: «Нет худа без добра!»
Я бы ещё добавил: «А добра без худа!»
Те, кто верит голливудским фильмам, вынуждены жить в упрощённой двухполярной

раздвоенности. Им тяжело собрать себя по частям в единое целое. Поэтому они, как пра-
вило, очень любят кислячить. Ведь слово «счастье» означает «собрать по частям». Поэтому
СЧАСТЬЕ всегда одно. Двух СЧАСТЬЕВ не бывает. Слово «СЧАСТЬЕ» употребляется
всегда в единственном числе. Зато бед может быть сколько угодно.
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«СЧАСТЬЕ ВДВОЁМ НЕ ПРИХОДИТ, ГОРЕ НЕ ПРИХОДИТ ОДНО!» (русская народ-
ная пословица).

По сравнению с русскими народными пословицами «мудрость» Голливуда так же при-
митивна, как инфузория туфелька в сравнении с хомо сапиенс.

Именно русские народные пословицы предупреждают о бедах раздвоения личности: «ЗА
ДВУМЯ ЗАЙЦАМИ ПОГОНИШЬСЯ, НИ ОДНОГО НЕ ПОЙМАЕШЬ», «СЛУЖИТЬ ДВУМ
ГОСПОДАМ – ВСЁ РАВНО ЧТО СИДЕТЬ МЕЖДУ ДВУМЯ СТУЛЬЯМИ», «ДУМАЙ ДВО-
ЯКО, А ДЕЛАЙ ОДИНАКО!», «ДО ДВУХ РАЗ ПРОЩАЮТ, А НА ТРЕТИЙ БЬЮТ!».

Не менее красноречивы и популярные доныне выражения: «ВЕСТИ ДВОЙНУЮ ИГРУ»,
«ДВУЛИЧНЫЙ ЧЕЛОВЕК», «ДВОЙНЫЕ СТАНДАРТЫ», «В ГЛАЗАХ ДВОИТСЯ»…

Уберечь от раздвоенного пути пытается нас и легенда о Сцилле и Харибде. Тот спасёт
себя, кто проскочит между двумя противоположностями и сохранит свою цельность. Харибда
– от арийского слова «беда», а Сцилла – «целое».

Прежде всего это важно уяснить тем, кто родился с числом судьбы два или у кого по
жизни часто встречаются двойки. А также родившимся под знаком Близнецов. Они особенно
чутки к любому раздвоению. Оно их раздражает, ведет к постоянным сомнениям и безверию
в себя, поэтому двойкам необходимо собрать себя в целое, чтобы не превратиться в вечных
«витязей на распутье», и помнить, что буриданов осел умер с голоду, потому что не знал, какую
из двух кучек сена выбрать в качестве корма.
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Невозможно жить или в одном минусе, или только в плюсе.
Из животных двойку лучше всего символизирует зебра. Чёрная полоса – белая, чёрная

– белая… Это спокойное, никогда не суетящееся животное словно понимает, что за чёрной
полосой непременно последует белая. Если, конечно, не поверишь в одну чёрную и не будешь
жить в постоянном страхе перед ней.

Несчастнее всех люди, которые живут в боязни быть несчастными.
Но, к сожалению, люди сами запугали себя, раздвоив мир ещё задолго до Голливуда, на

плюс и минус: на АД и РАЙ! Это так же примитивно, как голливудская страшилка.
Да, Бог изгнал Адама и Еву из рая за то, что они отведали плод от древа познания добра

и зла. Но вы хорошенько вдумайтесь в смысл этой фразы: не просто от ДРЕВА ПОЗНАНИЯ, а
от ДРЕВА ПОЗНАНИЯ именно ДОБРА и ЗЛА. Что это значит? Что люди примитивно начали
делить всё сущее на плюс и минус, положительное и отрицательное, на добро и зло. Это не Бог
их выгнал из рая, а они сами изменили своё отношение к раю. Яблоко – символ мира потреб-
ления. Откусил разок, захочется второй… Больше, больше, больше! Именно мир потребле-
ния разделил нашу жизнь на добро и зло: много – хорошо, мало – плохо. Люди спутали рай и
супермаркет. Многополярный божественный мир сменился на двухполярный мир потреб-
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ления. Дети Божьи превратились в Божьих рабов. А когда поняли, что произошла ошибка,
было поздно. И что они сделали? Всё свалили на Бога! Мол, это Он нас из рая выгнал.

Мне порой кажется, что многие верят в Бога лишь для того, чтобы потом было на кого
свалить все беды. Сам вложил «бабки» в финансовую пирамиду, а когда она рухнула, заявил,
что Бога на Земле нет!

А ведь Бог столько раз предупреждал: сначала откусишь от яблока, потом захочешь отни-
мать у соседей, потом пойдёшь войной на другой народ, а когда-то кому-то захочется откусить
и от государственного пирога – казны. Мы сами потеряли свой рай. Оторвались от законов
природы. Ян поработил Инь, вместо того чтобы им уравновеситься. Но рай – это природа, ад –
супермаркет, в котором посетителям надо БОЛЬШЕ, БОЛЬШЕ И ЕЩЁ РАЗ БОЛЬШЕ! И ради
этого рабы Божьи адски суетятся. В Москве часто можно услышать выражение: «Я больше в
этом аду жить не могу, я поехал на дачу!» То есть в свой райский уголок.

Ад – наш сегодняшний мир потребления! И не надо нас адом пугать. Мы давно в нём
живём!

Проблемы рая и ада не у человечества, а внутри каждого человека.
Религия и вера – пример величайшей раздвоенности. Верующие точно знают, что Бог не

супермаркет, а религиозные считают, что, молясь, надо у Бога обязательно что-нибудь попро-
сить. Они как бы в Бога верят, но Ему не доверяют. Он сам вроде и всемогущий, но не знает
точно, что ещё надо человеку для полного счастья: повышенные проценты в банке, кредитную
карту, на которую можно купить необитаемый остров или безнаказанно откромсать от казён-
ного пирога? Значит, надо Богу намекнуть, у Него вымолить недостающую частичку для сво-
его недосчастья!
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